

Los regantes movilizan a 600 personas para reivindicar en Murcia el trasvase

Riegos de Levante fleta un total de 12 autobuses para acudir a la asamblea extraordinaria del Sindicato Central y la posterior concentración

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



J. P. Riegos de Levante va a fletar 12 autobuses para desplazar a 600 regantes a la concentración que tendrá lugar mañana tarde en Murcia coincidiendo con la asamblea general extraordinaria del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura convocada paralelamente a la tramitación en las Cortes del nuevo estatuto de Castilla-La Mancha ?-que, en opinión de los regantes, va liquidar de una u otra forma esta infraestructura- y a la redacción del nuevo plan de la cuenca cedente. El portavoz del Comité de Crisis de El Hondo y del Trasvase, Ángel Urbina, acusó ayer de traidores a su tierra a los diputados alicantinos que no rechacen el texto en el parlamento.

La asamblea estará abierta a todos los regantes, aunque previsiblemente el aforo de la sala de

reuniones de la Cámara de Comercio de Murcia será insuficiente para acoger a todos los asistentes. 600 llegarán de la demarcación de Riegos de Levante: 350 de Elche y otros 250 del resto de municipios. Urbina explicó que tras la asamblea tendrá lugar una concentración en la plaza de la Fuensanta "por lo que, obligatoriamente, tendremos que cortar la Gran Vía de Murcia".

Durante la asamblea se explicarán las 23 alegaciones presentadas por el Sindicato Central de Regantes al Plan de Cuenca del Tajo, que se encuentra en proceso de redacción. El documento contempla un aumento del caudal ecológico y una reserva en los pantanos de Entrepeñas y Buendía, de donde parte el trasvase hasta Alicante, Murcia y Almería. Los regantes consideran que ambas medidas conducen al mismo camino que el estatuto castellano-manchego: la liquidación del trasvase.

El portavoz del comité de crisis se mostró muy sorprendido por la postura mantenida la víspera en el parlamento manchego por la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal. Mientras que el presidente manchego, el socialista, José María Barreda, defendió llevar al preámbulo la liquidación del trasvase en 2015 para amortiguar el impacto, la número 2 del PP defendió mantenerlo en el articulado.

Ante la deriva de los acontecimientos, Urbina auguró que la concentración de mañana será sólo un anticipo de una gran concentración en defensa del Trasvase Tajo-Segura, como ya ocurrió hace cuatro años. La convocatoria de una movilización de esas características corresponde al Comité de Crisis de la Cuenca del Segura, del que forma parte el Sindicato Central de Regantes.

Urbina se mostró inflexible en la defensa de la infraestructura. "El Trasvase Tajo-Segura es innegociable e imprescindible y todos los diputados que no lo entiendan son unos traidores a la provincia". El comité de crisis ha recibido el apoyo de muchos políticos "a nivel personal, pero a nivel institucional, no". Sólo el presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar -Vinalopó ha confirmado su presencia en Murcia.

Urbina apeló a la solidaridad de todos los ciudadanos y recordó que los bebés de los últimos 30 años han tomado biberones elaborados con agua de este trasvase. "Ahora mismo, sólo el sector turístico y el agroalimentario pueden combatir la crisis. Nuestro sector es útil. Podemos vivir sin televisión de plasma o sin móviles, pero no podemos pasar sin comer todos los días".

El portavoz de los regantes mandó un mensaje a Barreda: "Alicante aporta dinero al Estado para pagar pensiones en Castilla-La Mancha e, igual que aportamos euros, queremos que aporten agua".



El Comité de Crisis de El Hondo y el Trasvase presentó la movilización de mañana en Murcia DIEGO FOTÓGRAFOS